

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## 8. Rauchfangkehrertag auf der Wiener Wiesn

### WIEN

Zum 8. Mal fand auf der „Wiener Wiesn“ ein Rauchfangkehrertag statt. Diesmal am 28. September, im Wiesbauer Zelt, zu dem insgesamt 352 RauchfangkehrerInnen mit Freunden und Marktpartner kamen, die sich auf bühnennahen Tischen verteilten.

Pünktlich um 19 Uhr war dann Einlass zur „Wiesn Party“. Das Festzelt füllte sich schnell und ab 19.45 Uhr heizten „Die Grandmas“ die Stimmung an, sodass bereits ab Beginn die Ersten auf den Bänken tanzten und mitsangen.

Heuer waren wieder zwei Tische mit Steirischen Kollegen besetzt. Unter den zahlreichen Gästen waren unter anderem auch Landtagsabgeordneter Mag. Josef Taucher, BIM KommR. Peter Engelbrechtsmüller, aus Deutschland der Innungsmeister von Münster Karl-Heinz van Wesel und vom Kachelofenverband Geschäftsführer Dr. Thomas Schiffert. Die tolle Stimmung im vollen Festzelt dauerte bis zur - für manche zu frühen - Sperrstunde an. Viele feierten dann noch in den Almen oder im nahegelegenen Prater Dome weiter.

Am Sonntag, den 14. Oktober, endete dann das Wiener Wiesn-Fest zum achten Mal mit einem Besucherrekord. Mehr als 400.000 BesucherInnen reisten aus ganz Österreich und den benachbarten Ländern auf die Kaiserwiese in den Wiener Prater.

Von 26. September bis 13. Oktober 2019 heißt es wieder 18 Tage lang – Brauchtum, Tradition und Kultur erleben und gemeinsam feiern.



**Weitere wertvolle Informationen und Neuigkeiten  
finden Sie auf unserer Homepage unter**

**[www.wtg-österreich.at](http://www.wtg-österreich.at)**

**Für Anregungen und Kritik haben wir immer ein offenes Ohr –  
senden Sie uns einfach eine E-Mail an:**

**[rauchfangkehrer@wtg-österreich.at](mailto:rauchfangkehrer@wtg-österreich.at)**